

DAFTAR PUSTAKA

BUKU

Bado, Basri. *Model Pendekatan Kualitatif: Telaah dalam Metode Penelitian Ilmiah*. Sukoharjo: Tahta Media Group, 2022.

Fiantika, Feny Rita, Mohammad Wasil, Sri Jumiyati, dan Leli Honesti. *Metode Penelitian Kualitatif*. Padang: PT. Global Eksekutif Teknologi, 2022.

Hasan, Muhammad, Tuti Khairani Harahap, Syahrial Hasibuan, dan Iesyah Rodliyah. *Metode Penelitian Kualitatif*. Sukoharjo: Tahta Media Group, 2022.

Kusumastuti, Adhi, dan Ahmad Mustamil Khoiron. *Metode Penelitian Kualitatif*. Semarang: Lembaga Pendidikan Sukarno Pressindo, 2019.

Lutfika, Evrin, Lia Amalia, Mardiah, dan Ni Putu Desintha. *Pendamping Proses Produk Halal (PPH)*. Jakarta: Komite Nasional Ekonomi dan Keuangan Syariah, 2023.

Murdiyanto, Eko. *Metode Penelitian Kualitatif*. Yogyakarta: UPN Veteran Yogyakarta Press, 2020.

Nasution, Abdul Fattah. *Metode Penelitian Kualitatif*. Bandung: CV. Harfa Creative, 2023.

Purwoko, Budi. *Pendekatan Konseling*. Banyumas: CV. Pena Persada, 2020.

Rahim, Abdul Rahman. *Cara Praktis Penulisan Karya Ilmiah*. Yogyakarta: Zahir Publishing, 2020.

Rahmi, Maisyarah. *Maqasid Syariah Sertifikasi Halal*. Palembang: Bening Media Publishing, 2021.

Tambunan, Nurhalima, dan Manshuruddin. *Makna Makanan Halal dan Baik dalam Islam*. Medan: CV. Cattleya Darmaya Fortuna, 2022.

Yusuf, Abu Ubaidah. *Halal Haram Makanan*. Gresik: MA'HAD AL-FURQON AL-ISLAMI, 2020.

DOKUMEN

Dinas Koperasi UMTK Kota Kediri. "Data Binaan Dinas Koperasi UMTK Kota Kediri." Kediri, 2023.

———. “Data Sertifikasi Halal SEHATI Dinas Koperasi UMTK Kota Kediri.” Kediri, 2023.

JURNAL

Apriandhini, Megafury, Yeni Santi, dan Ernayanti Nur Widhi. “Kesadaran dan Kepatuhan Hukum Terhadap Penerapan Protokol Kesehatan Masa Pandemi Covid-19 di UPBJJ UT Samarinda.” *Jurnal Hukum, Humaniora, Masyarakat, dan Budaya*, no. 1 (2021).
<https://doi.org/https://doi.org/10.33830/humaya.v1i1.1869.2021>.

Dina, Nur. “Pemasaran Kewirausahaan Melalui E-Commerce Untuk Meningkatkan Kinerja UMKM di Kota Kediri.” *Management Studies and Entrepreneurship Journal* 4, no. 2 (2023).
<https://doi.org/https://doi.org/10.37385/msej.v4i2.1778>.

Faridah, Hayyun Durrotul. “Sertifikasi Halal di Indonesia: Sejarah, Perkembangan, dan Implementasi.” *Journal of Halal Product and Research* 1, no. 1 (2019).

Ismaya, Asep Danurwenda, Wati Susilawati, dan Fitrin Rawati Suganda. “Kesadaran Halal Dan Sertifikasi Halal Dalam Menentukan Minat Beli Produk Mie Instan Di Kalangan Konsumen Muslim Di Kabupaten Garut.” *Journal Of Entrepreneurship and Strategic Management* 1, no. 1 (2022).
<https://doi.org/https://doi.org/10.52434/jesm.v1i01.95>.

Julianti, Isnaini, Sitti Humairoh, In Amir Ridho Alfadholi, Selly Marcella, Humaira Humaira, dan Dony Burhan Noor Hasan. “Pendampingan Sertifikasi Halal Melalui Skema Self Declare pada Produk UMK Nasabah BWM Prenduan Sumenep Madura.” *Welfare: Jurnal Pengabdian Masyarakat* 2, no. 1 (2024).

Laili, Nur, M Bahrul Fawaid, Adinna Cantika, Karina Puja, Nila Fadhila, dan Wildan Bahrul. “Membangun Kesadaran Halal : Strategi Door to Door dalam Sosialisasi dan Pendampingan Sertifikasi Halal di Desa Grogol Kediri.” *Welfare: Jurnal Pengabdian Masyarakat* 2, no. 1 (2024).

Ningrum, Ririn Tri Puspita. “Problematisasi Kewajiban Sertifikasi Halal bagi Pelaku Usaha Mikro dan Kecil (UMK) di Kabupaten Madiun.” *Istithmar : Jurnal Studi Ekonomi Syariah* 6, no. 1 (2022).

Pratiwi, Dwi Putri, dan Adrial Falahi. “Pengaruh Sertifikasi Halal Dan Kesadaran Halal Terhadap Keputusan Pembelian Produk Kosmetik Wardah Di Desa Bangun Rejo Tanjung Morawa.” *JBMA : Jurnal Bisnis Manajemen dan*

Akuntansi X, no. 1 (2023).

Putri, Dina Soes, Asmawati, dan Adi Gunawan. "Sertifikasi Halal MUI Gratis." *Jurnal Masyarakat Mandiri* 8, no. 2 (2024): 3. <https://doi.org/https://doi.org/10.31764/jmm.v8i2.21303>.

Rahayuningsih, Eka, dan M. Lathoif Ghozali. "Sertifikasi Produk Halal dalam Perspektif Mashlahah Mursalah." *Jurnal Ilmiah Ekonomi Islam* 7, no. 1 (2021). <https://doi.org/http://dx.doi.org/10.29040/jiei.v7i1.1929>.

Shandy, Helmi Denada Ari, dan Subaidi. "Kajian Sosiologi Tingkat Kesadaran Pendidikan pada Masyarakat Kampung Pemulung Kledokan Yogyakarta." *Jurnal Ilmu Sosial dan Pendidikan (JISIP)* 6, no. 2 (2022). <https://doi.org/10.36312/jisip.v6i1.3147/http://ejournal.mandalanursa.org/index.php/JISIP/index>.

Subagyono, Bambang Sugeng Ariadi, Trisadini Prasastinah Usanti, Vandawati Chumaida, dan Fiska Silvia. "Perlindungan Konsumen Muslim atas Produk Halal." *Perspektif Hukum* 20, no. 2 (2020).

Sugiarti, Yayuk, dan Hidayat Andyanto. "Implementasi Program Keluarga Sadar Hukum Di Desa Patean Kecamatan Batuan." *Jurnal Jendela Hukum* 8, no. 1 (2021). <https://doi.org/https://doi.org/10.24929/fh.v8i1.1337>.

Sugiman, Mokhammad, dan Sobirin. "Strategi Manajemen Sumber Daya Manusia Yayasan Insan Bhakti Pertiwi Bekasi." *Journal of Islamic Studies* 1, no. 5 (2024). <https://doi.org/https://doi.org/10.61341/jis/v2i2.042>.

Sultan, Jaweria, dan Shakeela Ibrahim. "Role of Client Dynamics in the Counselors ' Therapeutic Competence." *Journal of Xi'an Shiyong University, Natural Science Edition* 19, no. 02 (2023).

Warto, dan Samsuri. "Sertifikasi Halal dan Implikasinya Bagi Bisnis Produk Halal di Indonesia." *Al Maal : Journal of Islamic Economics and Banking* 2, no. 1 (2020). <https://doi.org/https://doi.org/10.31000/almaal.v2i1.2803>.

Wilinny, Chrissyca Halim, Sutarno, dan Ngajudin Nugroho. "Analisis Komunikasi di Pt. Asuransi Buana Independent Medan." *Jurnal Ilmiah Simantek* 3 3, no. 1 (2019).

Zahra, Dwi Fathimah, dan Trida Ridho Fariz. "Tingkat Kesadaran Masyarakat Dalam Memanfaatkan Dan Mengendalikan Ruang Terbuka Hijau Privat di Kecamatan Semarang Timur." *Journal Of Enviromental Science Sustainable* 4, no. 1 (2023). <https://doi.org/https://doi.org/10.31331/envoist.v4i1.2295>.

SKRIPSI

Kamil, Farhan. “Kesadaran Hukum Pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) Makanan Siap Saji Terhadap Kewajiban Sertifikasi Halal di Kantin Pondok Pesantren Attaqwa Bekasi.” UIN Syarif Hidayatullah Jakarta, 2023.

Nabila, Khurin Risma. “Kesadaran Hukum Pelaku Usaha Home Industry Makanan Terhadap Sertifikasi Halal Perspektif Maqasid Syariah (Studi di Desa Sumberejo Batu).” UIN Maulana Malik Ibrahim Malang, 2023.

Ningrum, Heni Mawar. “Kesadaran Halal dan Persepsi Sertifikasi Halal di Kalangan Pelaku Usaha Mikro Bidang Kuliner Jajanan (Studi Kasus Pedagang Jajanan Di Kecamatan Purwokerto Utara).” UIN Prof. K.H. Saifuddin Zuhri Purwokerto, 2023.

Syahadatina, Dini. “Analisis Tingkat Pengetahuan dan Kesadaran Usaha Mikro dan Kecil Terkait Sertifikasi Halal (Studi Pada Pelaku Usaha Kuliner di Kabupaten Sumenep).” UIN Maulana Malik Ibrahim Malang, 2023.

WAWANCARA

Agustin, Pelaku usaha Mie Level Juaraaaa, wawancara oleh Penulis di Kaliombo, 06 Juli 2024.

Bapak Budi. Pelaku usaha Enggal Dahar. Wawancara oleh Penulis di Ngronggo. 06 Juli 2024.

Bapak Irfan. Pelaku usaha Alafin Donuts. Wawancara oleh Penulis di Banjaran. 11 Juli 2024.

Bapak Mada. Pelaku usaha Chilliland Sambal. Wawancara oleh Penulis di Rejomulyo. 10 Juni 2024.

Ibu Eni, Pelaku usaha Tahu Gamon, wawancara oleh Penulis di Balowerti, 05 Juli 2024.

Ibu Laili, Pelaku usaha Lailai Pasta, wawancara oleh Penulis di Dandangan, 15 Juli 2024.

Ibu Mukti, Pelaku usaha Pisang Sembunyi, wawancara oleh Penulis di Ngronggo, 28 Juni 2024.

Ibu Retno, Pelaku usaha Elza Nyam-Nyam, wawancara oleh Penulis di Banjaran, 29 Juni 2024.

Ibu Ria, Pelaku usaha Rosa Kitchen, wawancara oleh Penulis di Setono Pande, 01 Juli 2024.

Ibu Yayuk, Pelaku usaha Bannabo Bukya, wawancara oleh Penulis di Manisrenggo, 30 Juni 2024.

WEBSITE

Anggraeni, Rina. “Kenapa Kediri Jadi Kota Terkaya? Ini Alasannya.” Okezone. Diakses 25 April 2024. <https://economy.okezone.com/read/2022/12/23/470/2732911/kenapa-kediri-jadi-kota-terkaya-ini-alasannya>.

Badan Pusat Statistik. “Jumlah Penduduk Menurut Kecamatan (Jiwa), 2022.” Diakses 7 Agustus 2024. <https://kedirikota.bps.go.id/id/statistics-table/2/MTgzIzl=/jumlah-penduduk-menurut-kecamatan.html>.

BPJPH. “Dashboard Sertifikat Halal.” Diakses 25 April 2024. <http://olap.halal.go.id/public/dashboard/a774d4d4-dd72-4e27-8a62-2801f6f08f3c>.

———. “Data Pendampingan PPH.” Diakses 25 April 2024. <https://info.halal.go.id/pendampingan/>.

———. “Sertifikasi Halal.” BPJPH. Diakses 8 Januari 2025. <https://bpjph.halal.go.id/detail/sertifikasi-halal>.

BPS. “Pertumbuhan Ekonomi Kota Kediri Tahun 2023.” Diakses 4 Juli 2024. <https://kedirikota.bps.go.id/id/pressrelease/2024/03/01/315/pertumbuhan-ekonomi-kota-kediri-tahun-2023.html>.

Diskominfo Kota Kediri. “Dorong Kemajuan UMKM, Pemkot Kediri Fasilitas Sertifikasi Halal Melalui Program Sehati.” Diakses 24 April 2024. <https://diskominfo.kedirikota.go.id/information/news/1443>.

———. “Genjot Peningkatan Sertifikat Halal Produk UMK, Dinkop UMTK Bersama Kemenag Kota Kediri Gelar Sosialisasi SEHATI.” Diakses 25 April 2024. <https://diskominfo.kedirikota.go.id/information/news/1544>.

ISEF. “SGIE Report 2022: Makanan Halal Indonesia Peringkat Dua Dunia.” Diakses 30 Oktober 2023. <https://isef.co.id/id/cat-artikel/sgie-report-2022-makanan-halal-indonesia-peringkat-dua-dunia/>.

Kadin Indonesia. “Tidak Ada Lagi Pembaruan: Sertifikat Halal akan Diterbitkan

<https://halalmui.org/>.

Mae. “5 Kota Terkaya di Jateng, Jatim & Jabar: Warga Kediri Paling Makmur.” CNBC Indonesia. Diakses 21 Agustus 2024. <https://www.cnbcindonesia.com/research/20240413133847-128-530101/5-kota-terkaya-di-jateng-jatim-jabar-warga-kediri-paling-makmur#:~:text=Kediri di Jawa Timur menjadi,45%2C09 juta per bulan.>

Muhamad, Nabilah. “Usaha Mikro Tetap Merajai UMKM, Berapa Jumlahnya?” databoks. Diakses 4 Februari 2024. <https://databoks.katadata.co.id/-/statistik/cdcfe12b8f8af2b/usaha-mikro-tetap-merajai-umkm-berapa-jumlahnya#:~:text=Usaha mikro%2C dengan kriteria omzet,total unit usaha di Indonesia.>

Pemerintah Kota Kediri. “Buka Business Coaching ‘Kediri Youth Entrepreneur’, Pj Wali Kota Kediri Zanariah Harapkan Pelaku UMKM Manfaatkan Peluang Adanya Bandara Internasional Dhoho Kediri.” Diakses 23 Maret 2024. <https://www.kedirikota.go.id/p/berita/10112160/buka-business-coaching-kediri-youth-entrepreneur-pj-wali-kota-kediri-zanariah-harapkan-pelaku-umkm-manfaatkan-peluang-adanya-bandara-internasional-dhoho-kediri.>

———. “Geografi Kota Kediri.” Diakses 5 Juli 2024. <https://www.kedirikota.go.id/page/profil/4.>

———. “Hadirkan Kemudahan Akses Sertifikasi Halal Gratis, Pemkot Kediri Kembali Gelar Fasilitasi.” Pemerintah Kota Kediri. Diakses 8 Januari 2025. <https://kedirikota.go.id/p/berita/10112531/hadirkan-kemudahan-akses-sertifikasi-halal-gratis-pemkot-kediri-kembali-gelar-fasilitasi.>

———. “Wali Kota Sampaikan Profil dan Potensi Pengembangan UMKM Kota Kediri Dalam Webinar Nasional Tri Dharma Untuk Negeri.” Diakses 23 Maret 2024. <https://www.kedirikota.go.id/p/berita/10111405/wali-kota-sampaikan-profil-dan-potensi-pengembangan-umkm-kota-kediri-dalam-webinar-nasional-tri-dharma-untuk-negeri.>

Republik Indonesia. “Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 58 Tahun 2001 tentang Pembinaan dan Pengawasan Penyelenggaraan Perlindungan Konsumen.” Diakses 5 Januari 2024. <https://jdih.kemenkeu.go.id/fulltext/2001/58TAHUN2001PP.htm.>

Rizaty, Monavia Ayu. “Terbanyak Nasional, Jumlah UMK Makanan dan Minuman Jawa Barat Capai 791,4 Ribu.” Diakses 25 April 2024. <https://databoks.katadata.co.id/ekonomi-makro/statistik/5beff285db665fb/terbanyak-nasional-jumlah-umk-makanan-dan-minuman-jawa-barat-capai-7914-ribu.>

Susanti, Emilia. “Empat Tahun Berjalan, Investasi Kuliner di Kota Kediri Capai Rp 50 Miliar.” Radar Kediri. Diakses 3 Juli 2024. <https://radarkediri.jawapos.com/ekonomi/783477867/empat-tahun-berjalan-investasi-kuliner-di-kota-kediri-capai-rp-50-miliar#:~:text=Menurutnya%2C banyak faktor yang membuat,menginstal aplikasi Telegram di ponsel.>

Wibawana, Widhia Arum. “Apa Perbedaan MUI dan BPJPH dalam Sertifikasi Halal Produk?” detikNews. Diakses 20 September 2024. <https://news.detik.com/berita/d-6578140/apa-perbedaan-mui-dan-bpjph-dalam-sertifikasi-halal-produk#:~:text=Peran MUI%2C BPJPH%2C dan LPH,dengan standar maupun kehalalan produk.>